



Diputados discutirán horario de verano sin considerar opiniones de expertos

Con el tiempo encima, las y los diputados discutirán en el penúltimo día la eliminación del horario de verano, sin que hubieran llegado al Congreso las opiniones de la Secretaría de Energía, de Hacienda, de la Comisión Federal de Electricidad y de la Universidad Nacional Autónoma de México, como lo habían solicitado.



Luis E. Cházaro, coordinador de los legisladores perredistas, aseguró que el cambio de horario actual afecta principalmente a los niños.

“Nunca llegaron los informes. El supuesto en el que nos basamos es que no hay fundamento suficiente para homologar horario con Estados Unidos, más que para algunos sectores, que en mes y medio que pedimos esta información, el por qué deberíamos contar con (tal) horario”, expresó.

En el debate político, Cházaro defendió que la iniciativa fue obra de su bancada a través de la legisladora Olga Luz Espinoza.

Mientras que, por parte del grupo mayoritario, el petista Gerardo Fernández Noroña ha hecho suya la idea original de eliminar el horario de verano, propuesta que, dijo, fue un “clamor del pueblo”.

El pasado 23 de marzo, el propio presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia mañanera, afirmó que estaba a favor de esta propuesta, pues no se habían demostrado ahorros en energía eléctrica.

“Queremos ver si existen esos ahorros y exponerlo, dar a conocer que sí hay ahorros y compararlos con daños que se puedan causar por los cambios de horario”, dijo en su momento.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
proceso	0	27/04/2022	LEGISLATIVO

Sin embargo, las posturas solicitadas a las diferentes instituciones no llegaron y debido a que el actual periodo legislativo está en su última semana, los legisladores lo llevarán al pleno sin los informes.

“Si nadie lo defiende, es que a nadie le servía”, sostuvo Cházaro.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/4/26/diputados-discutiran-horario-de-verano-sin-considerar-opiniones-de-expertos-284942.html>